

新風

諸塚村立諸塚中学校通信 No,12 文責 岡崎 裕也



【いよいよ勝負の時期！】

学校は1月10日(火)から、3学期始業の日を迎えました。本年度も大詰めを迎え、3月末に向かって総まとめの時期となります。慌ただしい学期となりますが、このような時だからこそ、目の前の課題一つ一つを着実にクリアしながら、自分の立ち位置を見失わないようにしたいものです。さて、3年生にとっては、いよいよ入試の時期となります。「15の春」に向けて、自分の新たな進路先を決定することになります。全員が高校進学希望です。これまで頑張ってきた成果をしっかりと発揮してほしいです。これから、下記の日程で入試が進みます。

勝つべき相手は、同じ志願者、入試問題、そして自分自身の弱い部分です！本番で自分の力を精一杯発揮してほしいものです。

- 2/1 (水) 県立高校推薦入試事前指導
- 2/2 (木) 県立高校推薦入試
- 2/13 (月) 県立高校推薦入試内定通知
- 3/7 (火) ~8 (水) 県立高校一般入試
- 3/17 (金) 県立高校一般入試発表

【薬物乱用防止教室】

1月11日(水)、全生徒を対象にして「薬物乱用防止教室」を実施しました。これは、世の中に氾濫する多種多様な薬物に対する正しい知識をもつことを目的に毎年実施するものです。

当日は、日向保健所より講師をお招きして、音楽室で実施しました。まずは、一般薬物の服薬の仕方についての説明を受け、過不足無く、指示された適量しか効果は無い、という説明から、最近の違法薬物の流通の実態から、その乱用による被害、判断し、断る勇気をもつことなどの話がありました。自分自身で善悪を判断し、明確に意思表示する場面は、これから数多くあります。そのよいきっかけとなりました。

【給食に感謝】

1月17日(火)に、給食感謝集会を実施しました。今回は調理担当の方々にもご参加して頂きました。まず、全員で作成した感謝のメッセージカードを贈った後、クイズ形式で、食のマナーについて学習しました。特に、和食のマナーについては、知らなかった人も多くいたようです。最後に、給食担当の先生から、「食べることは生きること。」「命を頂く事への感謝を忘れずに。」という話で終わりました。



私たちの体は、主に「食」によって作られています。一日の1/3の食をお世話になっている給食です。毎日、おいしい給食を提供してもらっている事へ改めて感謝するとともに、「食」の大切さを再認識する機会となりました。

